

皆さま、新年あけましておめでとうございます。

去年は、妙智の教え、会主さまの教えをしっかりと受け止めて、ご修行をして頂きました。誠にありがとうございました。

私も含め、教えに対して100%をできたかということ、そうでなかったところもあるかと思いますが、年が変わり心機一転、今日からまた、この素晴らしい妙智の教え、会主さまの教えをしっかりと頂戴して、今からご修行をお願いいたします。

本年の修行指針を『神佛を守る心を養い 他者貢献に努めよう』と頂戴いたしました。会報の新年号に詳しく指針を書かせて頂きましたので、新年号を頂いた時には、どうぞしっかりと読誦して、その心を受け止めて頂ければと思います。

今年は多事多難な年になる可能性があります。もう既に動きが出ております。しかし、私たちは怖がることはありません。会主さまの素晴らしい教え、そして今年頂いた修行指針を一人ひとりがしっかりと受け止めて、心からご修行させて頂けば、何も怖いことはありません。まずは、信じ切ってください。家庭や社会で何かあった時は、信じる機会を頂いているのだと思うことです。

そして、皆で修行しましょう。皆で手を繋ぎながら、この素晴らしい妙智の教え、会主さまの教えを修行していきましょう。皆さんが修行できるように、私が全身全霊で後ろからを押させて頂きます。私は誰ひとり落としません。

多事多難な年だからこそ、妙智の教えは、泥沼の中で、立派な蓮の花を咲かすことができるのです。みんなで幸せになりましょう。皆で笑顔になりましょう。